

大山田北小学校だより

地域回覧用

令和5年度 冬号
令和5年12月20日(水)

☆ 学校だより【地域回覧用】「冬号」を作成しました。

「地域とともにある学校」として、少しずつ取組をすすめています。

地域のみなさまには、日頃から、登下校時や放課後の生活の中で、様々な形で、子どもたちを温かく見守っていただき、誠にありがとうございます。

大山田北小学校では、コロナウイルスへの対応はひとまず収束したものの、インフルエンザなどの流行もあり、子ども達の健康を気にかける毎日が続いています。とはいえ、規制等がなくなり、地域に出向いた学習の機会も増えるなど、地域のみなさまのご理解とご協力を得ながら、より生き生きとした教育活動をすすめることができている。今回、少しだけですが、その様子をご紹介します。なお、7月より始めたホームページにも日々の学校の様子を掲載していますので、右のQRコードからご覧ください。 *「大山田北小学校」でネット検索しても、ご覧いただけます。



7月28日(金)、5年生が、四日市市少年自然の家にデイキャンプに行ってきました。



8月2日(水)、国際教室で学ぶ子どもたちが、柿安スイーツファクトリーさんの工場に行ってきました。



9月7日(木)、4年生が、桑名市の「認知症サポーター養成講座」を受けました。



10月2日(月)、3年生が、Ichigokan+PLUS 桑名陽だまり店さんの見学に行ってきました。



10月7日(土)、天候にも恵まれ、爽やかな空気の中、運動会を開催しました。



10月11日(水)、1年生が、秋みつけの学習で、ジャンボ公園に出かけました。



11月7日(火)8日(水)の2日間、6年生が、神戸・京都方面に修学旅行に行ってきました。



11月10日(金)、2年生が、校区探検で、中日新聞さんなどに行ってきました。



11月18日(土)、ふれあいフェアを開催しました。謎解きラリーやスライムづくりをしました。



☆ 第2回学校運営協議会で、地域と学校について協議いただきました。

11月16日（木）、令和5年度第2回学校運営協議会が開催されました。地域とともにある学校づくりについて、ご協議いただいた意見をいくつか紹介します。

○ 運動会について

来年度、地域の方にもお知らせしてはどうか。見ていただく場所は、保護者席後方にはなるだろうが、観覧いただけるとよい。

⇐（学校より） 他の反省事項とあわせ、来年度に反映させていただきます。

○ 地域人材の活用について

もっと地域の人材等を様々な活用できるのではないかと。学校でやりきれない作業などがあれば、お願いしてはどうか。また、まちづくり協議会等と連携を密にしていくのもよい。

⇐（学校より） 地域と学校の関係づくりについては、まずは、子ども達の地域学習へのご協力を積極的にお願ひしたいと考えています。今後も、子どもを真ん中にすえた連携をお願ひいたします。

☆ 北小安全集会（青パト出発式）をおこないました。

11月18日（土）の午後、体育館で北小安全集会を行いました。これまでも大山田北小防犯ボランティアのみなさんには、月に数回、放課後のパトロールをしていただけてきましたが、この度、大山田連合自治会、大山田地区まちづくり協議会、大山田北小学校PTAなど、地域・保護者のみなさんのお力で、専用の青パトを準備いただきました。今後は、これまでよりもパトロールの回数を増やしていただけるということで、子ども達の安心・安全のために、より良い環境を整えていただきました。ありがとうございます。



この日は、保護者のみなさんやボランティアのみなさんにも集まっていただき、青パト出発式を行いました。伊藤桑名市長にも来校いただき、子ども達にメッセージをいただきました。

☆ 大山田北小学校が「子どもSOSの家モデル校」に指定されました。

この度、大山田北小学校が、桑名市安全安心推進協議会より、「子どもSOSの家 モデル校」に指定されました。期限は、令和7年3月31日までです。PTA活動としておこなっている「子どもSOSの家」の取組について、形骸化していかないよう工夫しながら、地域とともにすすめていることが評価されたと聞いています。今回の指定は、これまでの地域のみなさまのご理解とご協力があったのものだと深く感謝申し上げます。引き続き、よろしくお願ひいたします。また、これを機に、「SOSの家」に協力いただける方がございましたら、学校までご連絡ください。

☆ 大山田地区人権啓発推進会和連携して啓発ティッシュを作成しました。

これまでも、大山田北小学校では、大山田地区人権啓発推進会和連携して、人権標語づくりや人権ぬりえの取組をおこなってきました。今年度は、大山田北小学校いじめ防止運動と連動させて、啓発ティッシュづくりに取り組みました。まず、各クラスで、日頃の生活などを振り返りながら人権標語をつくり、ティッシュにはさみこむ用紙3枚に清書をして、一人3個の啓発ティッシュを作りました。2つは、家に持ち帰り、家族などに使ってもらい、あと1つは、大山田地区人権啓発推進会にお渡しして、地域の施設やイベントで配布いただいています。

☆ 学校を取り囲む樹木の剪定等、環境整備について。

現在、学校を取り囲む樹木について、少しずつではありますが、思い切った剪定等をすすめています。来年度は、花が少ないなどの状況が想定されますが、どうかご理解をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。また、体育館西側の背の高い杉の木についても伐採する予定です。つきましては、記念樹等のため一連の作業に配慮等を要望される場合は、早急にお知らせください。

【文責】校長 谷岡 伸悟 【連絡先】31-6839